
 Духовно-созидательный камень № 81 

 

 

 
 

“в Котором мы имеем искупление Кровью Его и прощение 
грехов, Который есть образ Бога невидимого, рожденный 

прежде всякой твари; ибо Им создано все, что на небесах и что 
на земле, видимое и невидимое: престолы ли, господства ли, 
начальства ли, власти ли, - все Им и для Него создано; и Он есть 
прежде всего, и все Им стоит. И Он есть глава тела Церкви; Он 

- начаток, первенец из мертвых, дабы иметь Ему во всем 
первенство.” (Кол. 1:13-18).  

Отец ли это, Сын, Святой Дух, кто бы ни был: "Он прежде всего". 
"Прежде всего небесного, земного; видимого, невидимого или чего-

нибудь еще", этот Сын Божий был прежде всего (Рим. 11:33-36). 
Верно? Все равно, престолы ли, господства ли, чем бы это ни было; 

Небесные престолы, царства, чем бы это ни было в великих 

недосягаемых сверхъестественных сферах в Вечности, где это стоит; чем 
бы это ни было, Ангелы ли, боги ли, чем бы ни было: "Он прежде всего". 

Аминь! Разве вы не видите Его? "Он был прежде всего; и всё создано Им. 
Он..." 17-й стих.  

"И Он есть прежде всего, и все Им стоит. "  
Никто не может привести это в действие, кроме Него. Или это Бог 

Отец, или Бог Святой Дух, или ангелы, владычества, силы, господства 
ли; чем бы это ни было, все Им существует. "Все Им стоит". Он!  

"И Он есть глава тела Церкви; Он — начаток, Он — начаток, 
первенец из мертвых (то есть, воскресит тех, кого Он идет искупить), 

дабы иметь Ему во всем первенство."  
"Иметь во всем первенство", знаете, что это значит? Это "над 

всем". Он над всем, что когда-либо было сотворено; над каждым 

ангелом, над каждым существом, над всем, что существует. Он над всем. 
Что это за Творение? Кто это может быть? Над всем! 

"...Ибо благоугодно было Отцу, чтобы в Нем обитала вся полнота."  
"Вся полнота всего". Вся полнота Бога, вся полнота ангелов, вся 

полнота времени, вся полнота Вечности; все пребывало в Нем.  
“И чтобы посредством Его примирить с Собою все, умиротворив 

чрез Него, Кровию креста Его, и земное и небесное” (Кол. 1:18-20). 
 

Пусть Присутствие Иисуса Христа, Слова, 
имеет превосходство 
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Вот о каком великом Существе мы говорим: "Начало творения 
Божия" (Отк. 3:14). 

Теперь, всей Его целью была Церковь. Так как мы входим в эту 
Церковь? "Одним Духом мы все крестимся в одно Тело", Церковь, 

Тело Христа (I Кор. 12:13). Оно не пройдет. 

Так вот, этот внешний человек — это плоть. Вот на что мы смотрим; 
то, что мы видим. В ней есть пять входов к этому телу. И любой ученик 

общеобразовательной школы, как я, знает, что тело контролируют пять 
чувств: зрение, чувство вкуса, осязание, обоняние и слух. Без этого мы не 

имели бы связи с телом. Это – единственный имеющийся у нас подход к 
телу. Так вот, это лукавый, снаружи (Рим. 7:14-25). 

 Теперь, внутри этого есть дух, которым вы становитесь при 
рождении на земле и в него вдыхается дыхание жизни. Этот дух — от 

мирской натуры, потому что он не дан от Бога, но он был допущен 

Богом. Теперь вы это поняли? Ибо каждый младенец, рожденный в мире, 
"рождается во грехе, зачат в беззаконии; явился в мир с ложью на устах" 

(Рим. 3:10-17). Верно? Итак, эта личность, там внутри, от начала 
грешник (Пс. 50:7).  

Так вот, у него есть пять входов. Во-первых, я знаю, это 
воображение, совесть, память, рассуждение, привязанность (любовь). 

Есть пять входов к духу. Телом вы не можете думать; думать можно 
только духом. В теле у вас не может быть совести. У него вообще нет 

умственных способностей; у вашего тела их нет, так что думать можно 

только духом. Вы рассуждаете. Нельзя рассуждать своим физическим 

существом, потому что рассудок не видит, не чувствует вкуса, не осязает, 
не обоняет и не слышит. Рассудок — это то, что вы можете 

представить в разуме. Если вы спите или вышли из него, ваше тело 

лежит мертвым, но ваш дух по-прежнему может размышлять. Пять 
чувств контролируют этого внутреннего человека.  

Теперь, к последнему в человеке, это душа, ее контролирует только 
одно чувство, и это – выбор свободной воли: избрать или отвергнуть. 

[1] 

Однажды я стоял на берегу и наблюдал, дул порывистый ветер, все 

тряслось и качалось. Это было на озере Мичиган. Я стоял там и наблюдал 
за волнами, как они набегали, вода плескалась, и лодки раскачивались. Я 

подумал: "Что это тут происходит? Так ведь на озере пробуждение". Вот 
оно что. Оно бурлит и плещется, почему? На него сошел несущийся 

сильный ветер. Подумал: "Знаете что? Сейчас в нем ни на каплю воды не 

больше, чем было при полном штиле". Воды не прибавилось; просто оно 
все бурлит. Ну, а что во всем этом бурлении?" Вы знаете, что производит 

движение воды? Она выбрасывает на берег всякий мусор.  
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Вот что нам нужно — выбросить на берег всякое неверие. Пусть 
Слово Божье получит превосходство. Вот что нам нужно, оживление, 

чтобы выплеснуть всякое неверие, всяких жуков и предрассудки, и 
остальное. Выйти и посмотреть, что Бог по-прежнему есть Бог. Вот для 
чего у нас пробуждения (Мф. 12:38-42; Евр. 13:8). [2] 

Когда вера получает превосходство, не остаётся больше места для 
страха. Она отбрасывает его. [3] 

И пусть сейчас все наши сомнения будут отброшены, чтобы Святой 
Дух имел превосходство в каждом сердце, каждом разуме, каждой 

душе. [4] 

Посмотрите на гору Преображения, когда Сам Бог 

засвидетельствовал: "Это Сын Мой Возлюбленный. Его слушайте!" (Мф. 
17:1-8).  

Раскрылась полнота Божества. Этот таинственный секрет теперь 

открыт, что Бог проявился. Бог и человек стали одно, помазанный 
Человек, Христос! Что означает Христос? "Помазанный", Помазанный, 

Который был помазан полнотой Божества телесно (Ин. 1:40-41). О-о, вот 
это да! Как же люди могут в этом сомневаться?  

Хотя когда-то Моисей частично имел Его, Давид частично имел Его 
(о-о, вот это да!), но здесь Он проявился в полноте. Само Божество 

стояло на земле (Кол. 2:9) — Бог в Своей полноте, чтобы умереть за 
грех людей, чтобы принести Своей Церкви освященную Жизнь, чтобы 

Он в полноте имел первенство в Своей Церкви, чтобы проявить в 

эти последние дни каждое обетование, которое Он дал на последние 

дни.  
Для чего проявился Иисус? Чтобы показать Бога. Он был Богом (I 

Ин. 5:20). Иначе и быть не могло — никто не мог умереть, ни один пророк 

не мог умереть. Он был Богом. Он был Богом пророков. Он и был 
пророками. Он и был царями. Он и был историей. Он был Тем, Кто 

должен был прийти. Тот, Кто был, Тот, Кто есть, и Тот, Кто должен быть 
в этот день: вчера, сегодня и во веки Тот же. Он проявился с этой целью.  

И через эту цель Он достиг появления Церкви, чтобы Он — 
полнота Бога — мог исполнить каждое обетованное Слово Божье в 

эти последние дни, когда Он получит превосходство в Церкви, 
позицию, Свое место в Церкви. Иисус сказал: "Верующий в Меня, дела, 

которые Я творю, и он сотворит, даже больше этих сотворит, ибо Я к 
Отцу Моему иду" (Ин. 14:12). Видите, такова была Его цель. Такое было 

проявление. И теперь, сегодня Он хочет найти тех, кто увидит это 

настолько, что они смогут позволить Слову…  
Понимаете, Иисус настолько увидел это, родился настолько 

своевременно для того дня, что Бог выражался в каждом Его движении. 
Он был Божьим откровением, открытым Богом.  
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Так вот, Своим Духом и Кровью Он освятил Церковь, чтобы Он 
в этот последний день мог открыть каждое обетование (Евр. 10:10-14; 
13:12). Теперь посмотрите, разве Ему не удалось в последние дни собрать 
из прошлого то, чего не подобрали все остальные мужи, и Своим 

Святым Духом открыть всю тайну Семи Печатей? Вот видите? Он 

выражает Себя. Такова Его цель. Для этого Он и умер! Такова 
вторая часть Его тройного проявления. Во-первых, выразить Себя 

во Христе, затем выразить Себя через Церковь. И таким же образом 
— Христос был Словом (Ин. 1:1-3,14), и Церковь становится Словом, 

когда она дает Слову исходить через нее.  
 Все зависит от того, от чего вы родились. Если вы родились от 

Слова Божьего, то Божье Слово имеет первенство в Его Церкви (I 
Пет. 1:23). За это Он и умер. Такова Его цель — чтобы Он смог 

достигнуть…иметь Свое первенство, действующее в Его Церкви. 

Прежде всего, пусть светит Слово Божье, неважно, каким кажется все 
остальное. Мне неважно, что интеллектуалы говорят одно, другое, третье 

— это не имеет никакого значения. Так сказано в Божьем Слове, и мы 
более чем способны взять это!  

А разве в Евреям 4:12-13 не говорится: "Слово Божье живее и острее 
меча обоюдоострого, и может различать сами мысли разума"? А Он и 

был этим Словом. Когда это Слово имеет первенство в человеке, 
происходит опять то же самое, ибо это — Слово! Аминь!  

Ещё раз: В этой великой тайне-секрете у Бога была тройная цель. 

У Бога в Его великой тайне, секрете, который у Него был до начала 

мира:  

1) Первым было то, что Бог хотел открыть Себя людям. 
выразить Самого Себя, отождествиться с людьми, чтобы 

открыть Себя во Христе, полнота Божества телесно.  

2) Во-вторых, иметь первенство в Своем Теле верующих, то 

есть, в Своей Невесте, чтобы Он мог жить в людях, а затем 
переместить эту "полноту Божества телесно" в людей, чтобы 

проявить каждое обетование в эти последние дни, которое Он 
обетовал на эти последние дни, когда Он получает первенство 

в Церкви, позицию, Своё место в Церкви, чтобы Он имел 
первенство, надзор, руководство, чтобы выразить Себя через 

них. И то же самое, Христос был Словом, а Церковь 
становится Словом, когда позволяет Слову проходить через 

неё.  Что когда-то было в разуме Божьем, сейчас находится в 

Теле Христа. Иисус проявляет любовь к Церкви, Своей Невесте, 

шепчет Ей тайны.  
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3) И, в-третьих, возвратить в должное положение Царство, 
которое пало через грех первого Адама; вернуть к тому, когда Он 

ходил в прохладе вечера (Быт. 3:8) со Своим народом, 
разговаривал с ними, общался с ними. [5] 

Вот по этой причине Святой Дух является просто обязательным 

в этот день, потому что Он является Тем, который живет твоей 
жизнью. Ты сам не живешь ею. Тогда это уже Христос в тебе (Кол. 1:26-
27), после того, как ты получил Святого Духа. А если Он не имеет 
превосходства в твоей жизни, тогда запомни, ты не получил Святого 

Духа. Потому что, если Он находится в тебе, Он будет вести Свою 
Собственную Жизнь (Гал. 2:19-21). Ты больше не принадлежишь 

самому себе. "Ты мертв, и твоя жизнь сокрыта в Боге, через Христа, и 
запечатлена Святым Духом" (Кол. 3:1-3). [6]   

Чтобы Святой Дух получил превосходство, чтобы пробился в 

каждое сердце и каждый разум. "Пусть разум, который был во Христе, 
будет в вас". Я молю, Боже, чтобы, поскольку мы видим, что разум 

является диспетчерской всего существа, что он управляет нами, и 
пусть в нас будет тот разум, который был во Христе (Флп. 2:1-11). [7] 

Он доказал вам, что Он есть Бог. "Он, Который в вас, более велик, чем 
тот, что в этом мире" (I Ин. 4:4). Это Господь Бог. Теперь Он, 

Который в вас, позвольте Ему, пусть Он преобладает. Позвольте Ему 
сказать окончательное слово, что вам... 

Прямо сейчас, говорите в сердце своем, если можете, всем вашим 
сердцем, и верьте этому. "Болезнь, что была в моем теле, исчезла". "Я 

больше не страдаю, у меня нет больше болезни (Ис. 53:4-5). Он, 
Который во мне, больше, чем тот, который в моем теле. Он, Который 

в моем сердце, больше, чем тот, который в моей плоти. Поэтому Он, 

Который в моем сердце, сотворил Небеса и землю. Моя плоть была 
загрязнена сатаной, но я есть храм для Святого Духа, чтобы жил во 

мне (I Кор. 3:16-17; 6:19-20). Поэтому, сатана, я приказываю тебе 
оставить мое тело. Во Имя Иисуса Христа выйди из меня".  

А мы едем туда, на поле битвы, "вести доброе сражение Веры" (I Тим. 
6:12). [8] 

Когда эта великая битва началась на земле, было необходимо место 
взаимной встречи. Надо было избрать место к началу битвы, для этой 

яростной битвы. Эта битва началась в человеческом разуме. Вот где 
начинается сражение. Для места сражения был выбран человеческий 

разум, где это началось, потому что решения принимаются в разуме, 

в голове. Вот, они начали это не из какой-то организации. Они начали 
это не из какой-нибудь механики. Не там развернулся плацдарм. Поэтому 

организация никогда, никогда не совершает труд Божий, потому что 
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этот плацдарм, где вам надо встретиться с вашим врагом, находится 
в разуме. Вам надо сделать свой выбор. Придется сделать.  

Решения принимаются в разуме, в голове. Вот где сатана 

встречается с вами и принимаются решения, потому что Бог устроил 
человека таким образом. 

Вот твое поле битвы. Твое поле битвы здесь, в начале, здесь, в душе, 
там, в твоем разуме, который открывается. Разум — это врата к душе, 

вернее, врата к духу. Твой разум открывается и принимает дух или же 
он отвергает дух. У вас могут быть какие-то представления внутри, 

какие-то чувства, и какие-то ощущения, и прочее. Это не имеет к этому 
отношения. Это просто ощущения и все такое. Но когда коснется 

реального, твой разум открывает этому путь. Твой разум либо 
принимает, либо отвергает это. Вот это как, друзья.  

В душе есть одно чувство, и это чувство, одно из них, господствует 

там — вера или сомнение. Именно так. И к этому ведет только одна 
дорога — выбор свободной воли. Ты можешь принять сомнения или 

веру, то или другое, на чем пожелаешь действовать. Поэтому сатана 
начинает с главной части — заставить человеческий дух сомневаться в 

Божьем Слове. Бог начинает с главной части — вложить Свое Слово в 
тот дух. Вот такие дела. Вот как это делается.  

Теперь запомните, это не "Христианская наука", разум над материей. 
Разум принимает Жизнь, то есть Слово Божье, что несет туда Жизнь. 

А только лишь твоя мысль этого не сделает. Но Слово Божье, внесенное 

в русло вашей мысли. Понимаете? Это не мысль, как утверждает 

"Христианская наука": разум над материей. Нет, это не то.  
Но ваш разум принимает Это. Он ухватывает Это. Чем 

управляется ваш разум? Вашим духом. Ваш дух ухватывает Слово 

Божье, а именно в нем и находится Жизнь. Это вносит в тебя Жизнь. 
О-о, брат! Когда это происходит, когда Жизнь по тому руслу 

направляется в тебя, Слово Божье проявляется в тебе. "Если 
пребудете во Мне, а Слова Мои в вас пребудут, то, чего ни пожелаете, 
просите, и будет вам" (Ин. 15:7).  

Тогда что это производит? Выходит из самого сердца, то есть души, 

питая каждый канал. Беда в том, что мы стоим вот здесь с кучей 
сомнений, стараясь принимать то, что тут. Вам надо прекратить это и 

наполнить то русло Словом Божьим, и тогда выходит само собой, 
автоматически. Это то, что внутри. Важно именно то, что внутри. [9] 

Господь, пусть они знают, что мы пришли не на пикник, а на поле 

битвы: отвоёвывать каждый дюйм пути. Дай им мужество. Укрепи их. 

[10] 

Мы живем в эти последние дни, когда у Евангелия нет таких 
преимуществ, какие Ему полагаются. У Него нет тех прав, которые 
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Ему полагаются. Все завязло в политике и прочем…наподобие 
профсоюза. И, в конце концов, все к этому и придет, потому что 

клеймо зверя должно появиться через союз — мы знаем. Потому что 
это будет бойкот, "никто не сможет ни покупать, ни продавать кроме 
того, у кого клеймо зверя" (Отк. 13:16-18). [11]  

Сделай из нас достойных слуг. Прости нам прошлое. Благослови 
наше будущее. О Господь Бог, Иегова, веди нас сильною рукою Твоею. 

Благослови этих служителей здесь. Благослови всех прихожан, всех 
гостей. Пребудь с нами, Владыка. Мы Твои слуги, и мы полностью 

отдаемся Тебе, чтобы сила Твоего Духа имела больше первенства в 
нашей жизни и в нашем существе. Помоги нам, Боже. Прости нас и 

помоги нам, мы молим. Воздвигни сильных мужей! Воздвигни сильных 
бойцов веры! Господь, открой ту сокрытую Манну, ту Скалу под 

скалой, чтобы мы увидели программу Божью. Господь, венчай 
пирамиды нашей жизни; возложи Заглавный Камень, Христа Иисуса, 

на каждого из нас в отдельности. Да пребывают на всех нас Его 

великие, величественные, святые благословения. Да сойдет на нас огонь 
Святого Духа. Да будет проявлена сила воскресения. Боже, как мы 

благодарны Тебе сегодня. Мы Твои. Мы полностью отдаемся Тебе, 
Господь. [12] 

Я ожидаю времени сильного прорыва Духа Божьего в эти 
последние дни, в которые мы живем теперь; другой волны Святого 

Духа в Церкви; для восхищающей веры, как раз перед тем, как она 
придет. Все как раз находится в точном порядке для этого. И я верю, что 

сейчас мы живем в то время, когда Слово должно иметь превосходство. 
Я верю, что настало время отложить наши вероучения и наши 

соображения, и вернуться обратно к Слову. [13] 

Когда мы молимся, Отец, мы прощаем каждому, согрешившему 

против нас. Если в нас найдется то, что не подобно Тебе, прости нас, 

Господь. Ибо нам сказано, что мы должны быть "написанными 
письменами Божьими, читаемыми всеми людьми" (II Кор. 3:1-3). Пусть 
сегодня прорвется сила Иисуса Христа и отделит каждого, находящегося 
здесь, от всякого неверия, и пусть Присутствие Иисуса Христа, Слова, 

Которое знает помышления сердечные, пусть сегодня Оно займет 
первенство в каждом сердце.  

Мы осуждаем сатану и все его силы тьмы, все его силы неверия. 
Сатана, Дух Божий поднял знамя против тебя (Ис. 59:19). Ты — 

пораженное существо. Иисус Христос нанес тебе поражение на 
Голгофе. Он воскрес на третий день, восторжествовав над смертью, адом 

и могилой. Он восшел на высоту и дал дары человекам (Еф. 4:7-12). 
Сегодня Он здесь Собственной Персоной. Он сказал: "Еще немного, и 
мир уже не увидит Меня; но вы увидите Меня, ибо Я буду с вами, даже в 
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вас, до кончины мира" (Ин. 14:19-21). Сегодня вечером мы видим здесь 
Его Присутствие, исполняющее Его Слово. Верою мы верим, что 

каждый больной человек здесь будет исцелен во славу Божью, во Имя 
Иисуса Христа. [14] 

Сегодня мы также просим, Господь, чтобы Ты помог мне, вероятно, 

самому нуждающемуся в зале, ведь здесь передо мной представлены 
искупленные Кровью Господа Иисуса (I Пет. 1:18-20). Может быть, 

здесь сидят грешники, которые так связаны грехом, что им трудно, 
почти невозможно оказаться в состоянии принять Христа, пока 

сатана так связывает их своей силой. Но знаю, что написано: "Во Имя 
Мое будут изгонять бесов" (Мк. 16:17-18).  

Господь, дай нам сегодня силу, через проповедь Слова изгнать 
каждого беса сомнения, суеверия и страха из сердца и разума людей, 

чтобы связанные безвыходностью и сомнением оказались в руках 

Христа. А также написано, что "возложат руки на больных, и они будут 
здоровы". А здесь есть христиане, которые связаны демонами 

болезни (Мк. 16:17-18). 
Господь, дай мне сегодня силу Святого Духа, чтобы избавить 

каждого больного и страждущего человека, находящегося сегодня в 
здании, чтобы великий Святой Дух имел первенство в каждом 

сердце и в каждом, находящемся в Божественном Присутствии. [15] 
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